



**NO: 00048/2.0658/AU.5/11/1558-1/1/III/2022**

## **LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**

**Kepada Yth,**

**Rektor UIN Raden Fatah Palembang**

**Jl. Prof. K. H. Zainal Abidin Fikri No.KM.3, RW.5, Pahlawan, Kec. Kemuning,**

**Kota Palembang, Sumatera Selatan 30126**

Kami telah mengaudit Laporan Keuangan **UIN Raden Fatah Palembang** terlampir, yang terdiri dari posisi keuangan (neraca) tanggal **31 Desember 2021**, laporan operasional, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas, laporan realisasi anggaran, dan laporan perubahan saldo anggaran lebih untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

### **Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan**

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintahan (PSAP) Berbasis Akrual Nomor 13 di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

### **Tanggung jawab auditor**

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung dalam pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti akuntansi yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis opini audit kami.



### **Basis Untuk Opini Wajar Dengan Pengecualian**

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar dengan pengecualian. Kami menyatakan opini wajar dengan pengecualian karena laporan keuangan **UIN Raden Fatah Palembang** tahun 2020 tidak diaudit oleh Kantor Akuntan Publik (KAP), sehingga kami tidak menyakini kewajarannya sebagai saldo awal tahun 2021.

### **Opini**

Menurut opini kami, kecuali untuk dampak yang mungkin timbul dan hal hal yang dijelaskan dalam paragraf basis untuk opini wajar dengan pengecualian, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material posisi keuangan **UIN Raden Fatah Palembang** tanggal **31 Desember 2021**, serta kinerja keuangan dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintahan (PSAP) Berbasis Akrual Nomor 13 di Indonesia.

### **Hal Lain**

Audit kami atas laporan keuangan **UIN Raden Fatah Palembang** tanggal **31 Desember 2021** dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk merumuskan suatu opini atas laporan keuangan tersebut secara keseluruhan. Informasi keuangan **UIN Raden Fatah Palembang** (dalam bentuk Lampiran-Lampiran) terlampir, yang disajikan sebagai informasi tambahan terhadap laporan keuangan terlampir, disajikan untuk tujuan analisis tambahan dan bukan merupakan bagian dari laporan keuangan terlampir yang diharuskan menurut Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintahan (PSAP) Berbasis Akrual Nomor 13 di Indonesia. Informasi keuangan merupakan tanggung jawab manajemen serta dihasilkan dari dan berkaitan secara langsung dengan catatan akuntansi dan catatan lainnya yang mendasarinya yang digunakan untuk menyusun laporan keuangan terlampir. Informasi keuangan tersebut telah menjadi obyek prosedur audit yang diterapkan dalam audit atas laporan keuangan terlampir berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia.

**KAP Tjahjo, Machdjud Modopuro & Rekan**

Partner,

**Dr. Einda Evana, S.E. M. Si., Ak., CA., CPA.**

**NIKAP KEP 1021/KM.VI/1998**

**NIKAP Cab 658/KM.1/2018**

**NIAP 1558**

**Palembang, 04 Maret 2022**